

Comunicación Corporativa Comunicado de prensa CP 012-2012

Soriana Celebra la Apertura de Dos Nuevas Tiendas

*Monterrey, N.L; a 23 de marzo de 2012.-* Organización Soriana, S.A.B. de C.V. (Soriana), celebra la inauguración de sus dos nuevas tiendas Mercado Soriana "Amalucan" y Mercado Express "Huixtla", ubicadas en el estado de Puebla y Chiapas respectivamente.

Con estas dos nuevas unidades, Soriana está presente con 11 tiendas en el estado de Puebla y 9 en Chiapas, generando así más de 170 nuevos empleos directos necesarios para la operación de las tiendas.

Así mismo, con estas aperturas se logra un incremento en la capacidad instalada de piso de ventas de 5,303 m2 y una inversión realizada de más de 104 millones de pesos para su construcción.

Con la integración de estas dos unidades, la compañía fortalece su presencia en dichos estados alcanzando un total hasta la fecha de 137 tiendas bajo el formato Mercado Soriana y 53 Mercado Express a nivel nacional.

Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Contacto:
Mireya Reyes G.
Gerente de Relaciones Públicas
Tel. (52-81) 83-29-90-00 ext.3830
mireyareq@soriana.com











